

# とうり ぎと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成29年11月21日発行(No.31)

文責：校長  
渡邊昌和



## ○みんな頑張りました！！ 「マラソン記録会」

16日(木)、やや不安定なお天気ながら、こぶしっ子たちは、恒例の「マラソン記録会」に臨みました。中野地区交通安全協会の皆さんに誘導をお願いし、お家の方も応援に駆けつけて下さる中、みんな一生懸命の走り、自分に・記録に挑戦する姿が見られました。



## ○第2回「資源回収」…お疲れ様でした！！

19日(日)、福島市に初雪が舞った日曜の早朝、本年度第2回目となる「資源回収」が行われました。多くのPTA・PTCAの皆さんや、中野小OBのメンバー、そしてこぶしっ子たちとみんな総出で約1時間余り。地域の皆さんの暖かいご協力のおかげで、相当量の古紙・段ボール・空き缶などが集まり、4月の第1回を上回る回収量となりました。ご協力、本当にありがとうございました。



## ○格闘！！「银杏洗い」

資源回収に引き続いて行われた「银杏洗い」。強烈な匂いや独特の感触との戦いでもある银杏洗いには、PTAの精鋭約20名あまりが参戦！  
2時間程の格闘の末、粒選りの大粒中野银杏を産み出すことに成功しました。12月になったらいよいよ袋詰めのご仕上げです。



## ○おなかいっぱい！！「親子BBQ」

银杏洗いの後は、中野地区改善センターに場所を移して「親子バーベキュー!!」  
お父さんは「焼き肉担当」、お母さんは「カレー・サラダ担当」、子どもたちは「準備と食べ方担当」。  
親子みんなでおなか一杯食べてしゃべって遊んで…いい時間になりました。  
～みんな良かったね！！～

